



## Kiefersfeldener Spende für Rosenheimer Hospiz

### Beitrag

**Auen der Jakobus Hospizverein e.V. für Stadt und Landkreis Rosenheim seinen 30. Geburtstag im Ballhaus von Rosenheim feiern konnte (bzw. gefeiert wurde) da war es dem Alten- und Pflegeheim von Kiefersfelden ein willkommener Anlass zum Danke-Sagen und zu einer Spende aufgrund des guten und gemeinsamen Zusammenwirkens.**

Gemeinsam überreichten Yasmin Rentenberger (li.) vom Sozialdienst des Hauses und Ingrid Ranzinger von der Pflegedienstleitung einen Scheck in Höhe von 500 Euro an Jakobus-Hospiz-Vereins-Vorsitzenden Norbert Kuhn-Flammensfeld.

**Foto: Härtzelsperger – Hinweis: Über die Festveranstaltung berichten wir noch gesondert**

# Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

[www.zahnarzt-prien.de](http://www.zahnarzt-prien.de)  
08051-9634060

## Kategorie

1. Gesundheit & Corona

## Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Hospiz
4. kiefersfelden
5. MÄ¼nchen-Oberbayern
6. Rosenheim